
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Sitzung vom 12.02.2024 
 
 
 
 
TOP 5.2) 
ORM Dr. von Bock und Polach schlägt vor, einen Mülleimer an der Dreihausbrücke 
aufzustellen. 
 
Antwort D. Haslöwer, Betriebshof: 
Es wird während der Streckenkontrollen und den regelmäßigen Mülltouren das 
Müllaufkommen bewertet und berücksichtigt. Da jeder zusätzliche Mülleimer mit 
Kosten verbunden ist. 
Kosten der Beschaffung und Aufstellung je Abfallbehälter: 460,00 € 
Personalkosten turnusmäßige Leerung p.a.: 234,00 €  
 
Insgesamt hat die Stadt ca. 400 Abfallbehälter, jeder weitere führt zu immer weiter 
steigenden laufenden Kosten und einem steigenden Zeitaufwand. Daher wird vom 
Betriebshof kontrolliert ob eine Aufstellung notwendig ist. 
 
 
TOP 8.1) 
An der Rothenburger Straße Richtung Liekegge war bei starken Regen die Straße 
überschwemmt. Das Wasser konnte nicht ablaufen, weil die Verrohrung verstopft ist. 
Der ABB wurde gerufen und es wurde versucht Abhilfe zu schaffen.  
 
Information D. Haslöwer, Betriebshof: 
Hier wurde der Durchlass gespült und das Problem damit behoben. 
 
 
TOP 8.2) 
Ein Bürger teilt mit, dass sich an der Kreuzung Kuhlmann-Dwengel-Str. Richtung 
Aueweg das Wasser im Graben sammelt und nicht ablaufen kann. 
 
Information D. Haslöwer, Betriebshof: 
Die Verrohrung wurde am 28.02.2024 gespült, sodass der Abfluss wiederhergestellt 
worden ist. Zugleich wurde bei der Grabenschau eine Anliegerin darauf hingewiesen, 
ihre Zuwegung, die über den Graben verläuft, aufgrund des baulichen Zustandes 
erneuern und in dem Zusammenhang einen größeren Durchlass verbauen zu 
müssen. 
 
 
TOP 8.3) 
Eine Bürgerin informiert den Ortsrat darüber, dass die Straße Haferkamp, bei Regen, 
bis zur Wittkopstraße komplett unter Wasser steht. 
 
Information D. Haslöwer, Betriebshof: 
Die Örtlichkeit wurde überprüft. 
Nach den immensen Niederschlagsmengen war die Kapazität der Sammelgräben + 
Mulden erschöpft. 
Es sind keine Maßnahmen zur akuten Abhilfe möglich gewesen. 



Derartige Probleme durch Starkregenereignisse waren in nahezu allen Ortsteilen 
festzustellen. 
 
TOP 8.4) 
An der Hohe Haar Straße sind solche großen Schlaglöcher das man da nicht mit 
dem Auto durchfahren kann. 
 
Information D. Haslöwer, Betriebshof: 
Die Straßenschäden werden im Zuge der Streckenkontrolle aufgenommen und 
sukzessive abgearbeitet. 
 
 
TOP 8.5)  
An der Sögelner Bahnhofstraße ist der Seitenstreifen nicht befahrbar. Mit dem Auto 
setzt man auf. 
 
Information D. Haslöwer, Betriebshof: 
Die Straßenschäden werden bei der Streckenkontrolle aufgenommen und werden 
demnach sukzessive abgearbeitet. 
 
 
TOP 8.6) 
Einige Bürger möchten gerne wissen, wie der Stand bezüglich des Kindergartens ist.  
Es wird eine allgemeine Information erwünscht.  
 
Antwort von Herrn Langelage am 05.03.2024 
 
Nach einer ersten Auswertung der Anmeldezahlen für das Kindergartenjahr 2024/25 
können voraussichtlich alle Betreuungswünsche in der Kita Sögeln (Ü3) und der 
Großtagespflegegruppe (U3) erfüllt werden. Zum Zeitpunkt der Platzvergaben sind in 
der Kita noch 2 freie Plätze und in der Großtagespflege noch 1 freier Platz. Diese 
Angaben sind noch nicht endgültig, da die tatsächliche Annahme der 
Betreuungsplätze durch die Eltern abgewartet werden muss. 
 
 
 
TOP  13) Einwohnerfragestunde  
 
Einige Bürger möchten gern, dass an der Sögelner Bahnhofstraße eine 
Geschwindigkeitsmessung durchgeführt wird. 
 
Antwort von Herrn Otte am 28.02.2024 
 
Die Polizei Bramsche und die Verkehrsüberwachung des Landkreis Osnabrück 
werden gebeten Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen.  
 
 
 
 
 


